



Pièces	6 Pièces
Superficie	253 m²
Référence	5201VCM
Prix	3 990 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Amanda Properties a le privilège de vous présenter, en exclusivité, cette somptueuse villa de style entièrement rénovée, offrant environ 253 m² habitables et au total 350m², au cœur d'un splendide jardin plat paysager de 2 400 m², sur les hauteurs résidentielles de Cannes. Baignée de lumière et bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer, cette propriété séduit par l'élégance de sa rénovation, mêlant charme architectural et prestations contemporaines haut de gamme. Les volumes généreux et les matériaux soigneusement sélectionnés confèrent à l'ensemble une atmosphère aussi raffinée que ...

Amanda Properties is pleased to present this exclusive listing: a stunning, fully renovated villa of approximately 253M2 and total 350 sqm, ideally located in the prestigious residential hills of Cannes, nestled in the heart of a beautifully landscaped flat garden of 2,400 sqm. Bathed in natural light and offering a captivating sea view, this exceptional property combines timeless architectural elegance with the comfort of contemporary amenities. Generous volumes, refined materials, and meticulous attention to detail create a warm and sophisticated living environment. The villa features five ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

